

# FUJISAWA BLUEHANDS PROJECT



Lafayette™



Fujisawa  
City  
Love™



ART MORIYA



GILDAN

FUJISAWA  
CITY

FUJ  
C

FUJISAWA  
CITY

# 日本が誇る美しきジャパンブルー

海や空、藤沢の町が連想させる青。

夏の浴衣、夕飯の器、風になびく暖簾など生活に寄り添う、大切な記憶の色。

100年前までは日本中がこの藍色で彩られていた

西洋文化の流入と共に失われていった藍染め文化

藍染めは2つとして同じものがないハンドクラフト。

人も同じように、その人にしかない感性を

發揮できるのではないかと思います。

## FUJISAWA 伝統芸の継承

海と空の町「藤沢」を発信源として枯渴しつつある

日本伝統の藍を残していく生きがいと誇りある働き方の創造

“藍染め” 植物由来の天然藍染めによる安心安全な染色方法

“人と人と場所” 地域に根差した活動場所を確保



## ビジョン

### 社会課題解決を地域で行う構造

地域の繋がりある藤沢でボーダーレスなイノベーションを生むことで、障がい者雇用のあり方を皆で支え考えるという社会課題解決のための新しいカタチを構築する。

### 社会価値、企業価値の創出

- ・何を染めたか、誰が染めたかというプロセスとストーリーを発信することで感動と多くの共感を生み、あらゆる企業や店舗がユニフォームに採用することで、社会性価値を創出。
- ・採用企業へは SDGs/ESG 要素に係るモニタリング報告提供を検討。企業価値の向上を協働で図る。

### 持続可能な雇用の発掘

染めは染め直しができるため、汚れたら廃棄ではなく染め直すことでリユースできる。これは新規とリピートを並行して獲得できるため、仕事量の確保を可能とし持続可能な雇用に繋がる。

# PROFILE



## 藤沢市資源循環協同組合

平成元年の設立以来、市民の生活環境の向上及び環境循環型社会に貢献する。

これまでに障がい者雇用に関する優良な中小企業主認定制度(もにす認定)に認定や環境大臣表彰、そしてこの度かながわSDGsパートナー登録



## ART MORIYA

日本の伝統的本藍を使用した世界初の左官技術を開発し、左官の技術に芸術性を兼ね備えた独自のスタイルを確立。現在徳島の天然藍を使用したインテリアやプロダクトデザインを手がける“藍左師”として活躍中。伝統や文化を継承しながらも、新しいイノベーションを生み出すことで地球に優しく、発展性があるサステナブルな社会を意識し提案を続けている。社会課題解決を提案する社会起業家。

@art\_moriya

*Fujisawa  
City  
Love*

「いいまち 藤沢」を合言葉に2017年よりスタート。江ノ島と湘南海岸をランドマークに湘南の中央に位置する藤沢。そこがふるさとでも新天地でも、すべての人に心地よい風が吹く自然豊かな暮らしやすい街。そんな街と環境に感謝を込めて始まった#FUJISAWACITYLOVEプロジェクトです。

FUJISWA CITY の売上の一部は、藤沢市に関わる様々な活動に寄付金としてお渡しさせて頂きます。

@fujisawacitylove

